

L'association SGPDLL est forte de 28 Clubs du Pays de la Loire et surtout de ses 1553 adhérents.

Notre Club de Saint Jean de Monts est représenté par 56 Seniors (8 femmes et 48 hommes)

L'année 2022 a été particulièrement riche en résultats par équipes et en individuel
Pour les rencontres en Match Play, notre équipe A a gagné la finale contre Baugé A sur le parcours de Cholet. Pour mémoire, nous étions déjà détenteur du trophée l'année précédente.

Au total des 7 rencontres en Stableford, notre Club est arrivé au pied du podium (4eme sur les 28 équipes) derrière les grosses équipes de Guérande, Nantes Erdre et Avrillé.

Grâce à nos résultats, notre Club était sélectionné pour représenter notre région Pays de la Loire et participer à la rencontre sur 2 jours contre la région Bretagne. Malheureusement, celle ci a été annulée à cause de la sécheresse, mais reportée l'année prochaine.

Concernant nos résultats individuels, plusieurs de nos représentants se sont parfaitement distingués, exemple
en BRUT, Philippe Reed, est 6eme sur les 1553 compétiteurs
en NET 1ère série, Gérard Arnou est arrivé 5eme
quant à Brigitte Martinigol, elle a trusté
la 4eme place en NET 2eme série
la 3eme place en NET Vétéran
la 2eme place en série Dames

Pour conclure, ces résultats sont une satisfaction, mais la convivialité retrouvée, et l'esprit d'équipe existant à ce jour sont les meilleures récompenses pour nous les délégués Jean Claude et Marcel.

Notre challenge pour cette nouvelle année 2023 est de pérenniser nos résultats avec un nouveau "binôme" à créer suite au départ de Jean Claude vers d'autres horizons.
Marcel Dupin délégué SGPDLL